

## 来年の植樹が楽しみ 緑丘小学校の5年生がポット苗作りを体験



平成29年7月6日、留萌みなとライオンスクワ  
アの協力のもと、市立緑丘小学校の5年生27  
名が来年に予定している植樹の準備作業を体  
験しました。

青空が広がる好天に恵まれた天候のもと、7種  
類(エゾヤマザクラ、ツリバナ、ヒメヤシャブシ、  
アスキナシ等)の苗床からポット苗を作成しまし  
た。

はじめに専門家からポット苗の作り方を学び、  
ポット苗作りを行いました。作業は3種類の用  
土を丁寧に混ぜ合わせた後、ポットに炭を敷き  
詰めて苗を沃土でしっかり固め、樹種の名札を  
取り付け育苗箱に並べました。

児童たちも、慣れてくると楽しみながら作業を  
進めることができ、あっという間に約300個の  
ポット苗を作ることができました。

作業終了後はダム周辺で採取・捕獲した生き  
物を観察。普段見慣れない生き物に興味津々  
でした。

## 苗観察会・自然観察会のようす



専門家の説明を聞き入る児童



ポット苗に入れる用土の混ぜ合わせ



ポットに用土を詰める



ライオンズクラブの皆さんも参加



アオダイショウに興味津々(自然観察会)



閉会式